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ich bedanke  mich für die Anfrage und möchte wie folgt Stellung nehmen: 

 

Die Überschrift des von Ihnen zitierten Amtsblatt-Artikels vom 29.09.2017 

"Städtepartnerschaft Erfurt-Haifa weiter ausbaufähig" bezieht sich auf den 

jüngst stattgefundenen Besuch einer repräsentativen Delegation der IKH 

Haifa und Nordisrael  unter Leitung ihres Präsidenten, Herrn David Castel.  

Hierbei ging es darum, mit Vertretern des Erfurter Pendants, der IHK Erfurt, in 

den Dialog zu treten und über die Möglichkeiten einer Partnerschaft im Sinne 

der bilateralen Wirtschaftskooperation zu beraten. Darüber hinaus fand auch 

ein Treffen mit der LEG Thüringen mit analogem Inhalt statt.  

Bei beiden Begegnungen spielte das globale Thema "Digitalisierung" eine 

wichtige Rolle. 

Die Pflege der begonnenen  Kontakte durch Korrespondenzen, 

Informationsaustausche u.a. wurde von den beteiligten Partnern IHK Haifa, 

IHK Erfurt, LEG Thüringen, Stadtverwaltung Erfurt einstimmig befürwortet. 

Im Rahmen der Städtepartnerschaft  sind auch zwei weitere Freundschaften 

entstanden, die von den betreffenden Partnern individuell und in eigener 

Regie mit Leben erfüllt werden: 

 auf dem Gebiet des Judosports mit dem Judoclub Erfurt als Erfurter 

Partner   

 Schulpartnerschaft Albert-Schweitzer-Gymnasium Erfurt – Ironi Aleph 

Educational Center Haifa 

 

Der Judoclub Erfurt ist der einzige Erfurter Sportverein mit Beziehungen zu 

Haifa. In dem von Ihnen zitierten Amtsblatt-Artikel vom 29.9.2017 ist  nicht 
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Sehr geehrter  Herr Pinkwart, Erfurt,  
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von mehreren Sportvereinen die Rede.  

Auch ist bis dato keine Partnerschaft zwischen Berufsschulen beider Partnerstädte bekannt. 

Sehr geehrter Herr Pinkwart, die Stadtratssitzung findet am 18. Oktober 2017 um 17.00 Uhr im 

Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die Möglichkeit zwei sachliche 

Nachfragen zu stellen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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